# EL PAIS



www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

VIERNES 23 DE DICIEMBRE DE 2016 | Año XLI | Número 14.416 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,50 euros

# Errejón sale reforzado de su primer duelo con Iglesias

La propuesta organizativa del líder de Podemos vence por una mínima diferencia a la de su principal rival

ELSA GARCÍA DE BLAS, Madrid Pablo Iglesias constató aver que Podemos está dividido y su liderazgo ya no es tan compacto. El primer enfrentamiento directo entre el secretario general de la formación y su número dos, Íñigo Errejón, se saldó con una victoria por la mínima del primero, que esperaba un triunfo mucho más amplio. Se trataba de una votación aparentemente técnica -las reglas con las que se organizará el próximo congreso del partido-, pero era mucho más que eso: fue la primera ocasión en la que ambos podían medir sus respectivas fuerzas entre la militancia. El resultado es, en la práctica, un empate. De los casi 100.000 seguidores registrados que participaron en la votación, Iglesias logró poco más de 2.400 votos de ventaja sobre Errejón. Un 41% de apoyo frente al 39%.

Iglesias reivindicó de inmediato la victoria, pero desveló claramente su decepción al anunciar desde un primer momento su voluntad de negociar. Ya no se trata de integrar al sector perdedor, sino de estar obligado a entenderse personalmente con quien representa casi la mitad del partido.

Página 15

#### ADEMÁS



#### Michelle y Barack Obama, una pareja de película

Hollywood suele apasionarse con sus presidentes, pero desde los Kennedy no se recordaba el entusiasmo que suscitan los todavía inquilinos de la Casa Blanca P23

Trump pide por Twitter el refuerzo nuclear de EE UU P8

El banco Monte dei Paschi, hacia el rescate público P33

# Crece la presión sobre Merkel para deportar a los refugiados

Críticas a la canciller por el fallo que permitió al sospechoso del atentado permanecer en Alemania pese a tener orden de expulsión

LUIS DONCEL, **Berlín**Los fallos que van quedando al
descubierto tras la matanza de
Berlín del pasado lunes han
abierto debates muy complicados en Alemania. Primero, el de
la seguridad. ¿Cómo pudo matar
a 12 personas alguien que había
sido vigilado por su peligrosidad
y que tenía orden de expulsión?
Mientras la policía y el Gobierno

tratan de responder a la pregunta, sigue la búsqueda de Anis Amri, el tunecino al que todos los indicios apuntan como autor

La familia de Anis Amri le pide que se entregue PAGINA 4 del atentado. Hay otra polémica importante: la canciller Angela Merkel debe enfrentarse a la petición, desde sus propias filas, de agilizar las expulsiones y otras medidas. La CSU, sus aliados bávaros, insisten en fijar un límite para toda Alemania de 200.000 refugiados al año, una idea que la canciller rechaza radicalmente.



Dos de las agraciadas con el Gordo se hacen una foto ayer en Brea de Tajo (Madrid), donde se repartieron 120 millones de euros. / ÁLVARO GARCÍA



## 66513

### Madrid se queda con todo el Gordo

MARÍA R. SAHUQUILLO F. JAVIER BARROSO, **Madrid** El Gordo de Navidad sembró ayer de millones el barrio de Acacias, en Madrid. El número 66513 correspondió íntegro a la administración de lotería del paseo de la

Esperanza, aunque parte de sus billetes viajaron a otros lugares. 300 décimos, premiados con 120 millones, fueron a Brea de Tajo, un municipio madrileño de 560 habitantes en el que ni siquiera hay sucursales bancarias.

Información y lista oficial de premios del sorteo en el suplemento especial